



Schulaktion

„Pfand für faire Bälle“

Datum	Veranstaltungsort	Art der Aktion	Ergebnis (ggf. Folgeprojekt)
Ganz-jährig	OA-Ausleihe für den 5./6. Jahrgang OA-Ausleihe für 7. – 13. Jahrgang	Sammeln von Pfandflaschen für den Kauf von Bällen aus Fairem Handel	Kauf von Bällen aus Fairem Handel für die Sporthalle

Mit dem Slogan „Pfand für faire Bälle“ sammeln wir nun seit mehr als einem Jahr an der Schule Pfandflaschen mit dessen Pfandgeld wir Bälle aus dem Fairen Handel für die OA-Ausleihe kaufen.

Seit dem Aufruf zum Sammeln von liegen gebliebenen Pfandflaschen im Schulgebäude oder auf dem Schulhof, kommen diesem nicht nur Lehrer nach sondern auch immer mehr Schüler. Einige Schüler geben sogar ihre Flaschen regelmäßig beim Klassenlehrer ab. In einem großen Sammelsack kamen auf diese Weise schon so viele Flaschen zusammen, dass ohne Probleme beide OA-Ausleihen sowohl mit Fußbällen als auch Handbällen ausgestattet werden konnten.



Im letzten Jahr wurden alle Schüler sowohl über diese Aktion sowie auch die Hintergründe fair gehandelter Bälle durch ihre Klassenlehrer informiert. Im neuen Schuljahr durchläuft nun eine Infomappe die 5. Klassen, so dass alle Schüler wissen mit welcher „besonderen“ Bällen sie in der Mittagspause spielen.

In manchen Klassen kam diese Aktion so gut an, dass auch klassenintern Flaschen für einen fairen Klassenball gesammelt wurden oder noch werden.